

ベタニア 1月報告書

1/9(火) Tell Me Sempai

～編入生交流会編～

ランチタイムに R64 にて、今年度に南山大学へ編入学した先輩方と、来年度から編入学予定の短期大学部の学生との交流会を開催しました。

初めに、先輩方には、学科別で各テーブルに分かれて頂きました。そして、短期大学部生が自分の編入学先の学科の席につくという形をとりました。来年度から編入学をする短期大学部生は、編入学後の授業、履修登録、これから決めていかなければならないゼミについて、また、短期大学部とは異なった学生生活など、様々な話を聞くことができ、有意義な時間を過ごすことができました。



中には、連絡先を交換し、交流会後もやり取りを続ける方もいます。さらに、今回の交流会には、就職活動が終わった4年生の先輩方にも参加して頂きました。短期大学部生だけでなく、これから就職活動を始める現在3年生の先輩方も、役に立つ情報を得ることができました。

今回の交流会の参加人数は、短期大学部生が13名、編入学した3年生が14名、4年生が4名の合計31名でした。35分という短い時間でしたが、この交流会を通して、参加した多くの人たちが、少なからず将来への不安を解消できたと思います。

参加して下さった先輩方、本当にありがとうございました！！

